



まんぼう

発行日：2019年11月1日

すくすくだより

11月

遠くの山々では、紅葉がはじまり秋の深まりを感じるころとなりました。

先日の親子遠足、お世話になりました。保育園では、あまり見ない甘えん坊な子どもの素顔を見ることもできました。大好きな「カバ君」にも会えて子どもたちは、楽しかったようです。天気にも恵まれてよかったです。

寒くなり厚着をしてしまいそうですが、子どもたちは、大人より体温が高めなので様子を見ながら調節しましょう。厚着をして汗をかいて風邪をひくこともあります。感染症など流行る時期となります。うがいや手洗いの習慣を付けていきましょう。



行事予定

● 今月の予定

5日(木) 体操教室(体験)

6日(金) みんなくるへ

9日(土) なかよし運動会

14日(木) 五色浜へ

19日(火) 体操教室

20日(水) 交通安全の日

21日(木) 内科検診

25日(身体計測)

28日(木) 避難訓練・消防署へ

かとう そうた君が、1日から転園します。寂しくなります。遊びに来てね。

わかふじ あんちゃんが、まんぼうの仲間入ります。仲良くしてね。



お知らせ

① 運動会に向けて

なかよし運動会に向けてかけっこや体操の練習を保育園でしたり、みんなくるへに行っています。園バスに乗る方が楽しみのようですが、当日は、頑張れるかな？

② お芋ほり、楽しかったよ。

朝から曇り空で「行けるかな？」と心配しましたが、晴れ間も出て大丈夫。手袋をするのも一苦労でしたが掘り始めると一生懸命に土を手で掘ってお芋探します。大きなお芋を掘るとしっかりと持って放しません。たくさんあって良かったね。

③ 消防署に行きます

園バスに乗って消防署に大好きな救急車や消防車を見に行きます。消防署の方のお話もちよっと聞いてきます。カッコいい消防車、早く見たいです。

④ 親子遠足、お世話になりました。

砥部動物園で色々な動物を見ることができました。ペンギん舎の掃除のため泳ぐ姿を見ることができず残念でしたが、かわいいサイの赤ちゃんが見えました。

